

Hondureños siguen sus protestas en las calles tras consumarse golpe electoral



Tegucigalpa, 18 dic (RHC) Manifestantes hondureños se movilizan desde este domingo en contra del anuncio del Tribunal Supremo Electoral, TSE, de Honduras al hacer oficial que Juan Orlando Hernández “ganó” las elecciones con el 42,95 por ciento de los votos.

Las protestas fueron fuertemente reprimidas por efectivos de seguridad, destaca Telesur.

Varias zonas del país se han visto caldeadas por las protestas tras el golpe electoral.

Desde entrada la noche se comenzaron a reportar las primeras víctimas de represión militar en Choluteca, en el sur del país.

En Juticalpa, Olancho, las calles se llenaron de manifestantes que piden un nuevo proceso electoral.



Radio Habana Cuba